
Règle à retenir 
 

la lettre e  
suivie par 

2 consonnes 
se prononce 

è 

 
la terre - la selle - les fesses - la pelle 
les lunettes - les jumelles - une échelle 
la canette - la betterave - l’allumette 
la chaussette - la crevette - les toilettes 
la fourchette - la serviette 
la ferme - la veste - le vernis - le merle 
le dessert - le désert - l’escargot 
l’escalier - le couvercle - le cerveau 
  

Je lis des mots 

 
Bébé a bu dans le verre. 
Je joue avec ma pelle et mon seau. 
La table est sale, je ramasse les miettes. 
Maman a un joli collier de perles. 
Voilà une belle pâquerette pour toi !  
C’est l’hiver, l’ours hiberne dans sa caverne. 
La fermière a des tresses et une salopette verte. 

  

Je lis des phrases 
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